

# Tema Makassar Recovery Toward The World City Diangkat SMPN 5 Pada Seminar Nasional

Ryawan Saiyed - [SULSEL.INDONESIA SATU.CO.ID](http://SULSEL.INDONESIA SATU.CO.ID)

Dec 17, 2021 - 14:02



MAKASSAR - Keluarga Besar Alumni (KBA) SMP Negeri 5 Makassar

menyelenggarakan kegiatan seminar nasional, dengan mengusung tema "Makassar Recovery Toward The World City", di Hotel Claro Makassar, Sulawesi Selatan. Kamis (16/12/2021).

Dalam pelaksanaan kegiatan tersebut turut dihadiri oleh Ketua DPD, Kepala Dinas Pendidikan Provinsi Sulsel, Muspida Provinsi Sulsel, Para personel dari Kepolisian Daerah, TNI, Forkopimda, Kajati Sulsel, Wali Kota Makassar dan juga para alumni SMP Negeri 5 Makassar.

Plt Gubernur Sulawesi Selatan (Sulsel), Andi Sudirman Sulaiman menuturkan bahwa pihaknya sangat mendukung pelaksanaan kegiatan temu nasional yang diselenggarakan oleh Alumni SMP Negeri 5 Makassar

"Seluruh masyarakat provinsi Sulawesi Selatan (Sulsel) mendukung pelaksanaan temu yang diselenggarakan oleh keluarga besar Alumni SMP Negeri 5 Makassar. Semoga temu Nasional ini dapat menjadi ajang silaturahmi yang menghasilkan ide, masukan untuk pemerintah kedepan yang lebih baik", katanya melalui video singkat yang ditayangkan oleh panitia pelaksana Seminar Nasional.

Sementara itu, dalam sambutannya Ketua Umum KBA SMP Negeri 5 Makassar, Dr. Chaerul Amir mengatakan bahwa, seminar Nasional tersebut diselenggarakan dalam rangka kegiatan temu Nasional bersama dengan keluarga besar Alumni SMP Negeri 5 Makassar.

"Kegiatan seminar nasional ini adalah rangkaian kegiatan temu nasional pertama kali yang diselenggarakan oleh sebuah komunitas yakni Keluarga Besar Alumni (KBA) SMP Negeri 5 Makassar," Urainya.

Lebih lanjut, Dr. Chaerul juga menyinggung sedikit terkait visi dan misi yang diselenggarakan dalam program-program KBA.

"Ada visi misi dari kami di KBA. Visinya adalah menjadikan anggota KBA yang profesional, modern dan sejahtera. Dari visi ini disukseskan dengan adanya 3 misi yang berkaitan dengan kepedulian. 3 misi yang dimaksudkan yaitu peduli terhadap almamater, peduli terhadap alumni dan peduli kepada masyarakat, bangsa dan negara," jelasnya

Sebagai informasi, pada pelaksanaan Seminar Nasional kali ini menghadirkan pembicara hebat, diantaranya yakni Kapolda Sulsel Irjen Pol Nana Sujadna, Kajati Sulsel Raden Febryanto, SH.MH, Rektor Universitas Hasanuddin Prof. Dr. Diah Aries Tina Palubuhu serta Wali Kota Makassar Moh. Ramdhan Pomanto. (\*\*\*)